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Appuntamento alle 15,30 al Palazzo dei Congressi 

«M'iscrivo al Pei» 
manifestazione con 
Angius e Occhetto 

Mi iscrivo al Pei» Oggi pomeriggio i tessera 
ti di sempre incontrano gli iscritti che que-
si anno hanno deciso per la prima volta di ade* 
nrealPcl La manifestazione che Inlzlcrà alle 
15 30 nelle sale del Palazzo dei Congressi al* 
I Eur ostata organizzata per il 66"anniversario 
della fondazione del partito comunista Gavino 
Angius della segreteria nazionale del Tei terrà 
il discorso di apertura dell incontro \nchille 
Occhetto della segreteria nazionale conclude
rà Tra i due discorsi ci saranno tnter\cntl e 
testimonianze del nuovi Iscritti Lappunta
mento naturalmente sarà dedicato anche alla 
discussione delle novità dell attuale situazione 
politica e sociale 

«La manifestazione mette al centro i proble 
mi del reclutamento ma e rivolta a tutti gli 
iscritti serve a dare nuovo slancio alla campa
gna di tesseramento — dice Carlo Leoni della 
segreteria romana del Pei e responsabile dei 
problemi dell organizzazione — Fino ad oggi 
la campagna ha dato risultati soddisfacenti 
con un miglioramento rispetto al risultali del* 
I anno passato alla stessa data Sezioni ìmpor 
tanti hanno raggiunto il cento per cento degli 
iscritti ed altre stanno la*, orando bene per que
sto obiettivo-

Ali incontro del Palazzo del Congressi parte
ciperanno anche gli iscritti delle altre federa
zioni del Lazio Sono previsti pullman dai co
muni dalla Provincia di Roma e dalle province 
laziali 
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Chi sono i tre giovani arrestati l'altro giorno dopo la sparatoria al Nomentano 

Franti in nina n all'attsmnn? Erano in fuga o all'attacco? 
«Mio figlio studia, non è un terrorista» 

A casa di Fabrizio Melorìo: i familiari negano qualunque sua partecipazione a una banda armata - «Se stava con i brigatisti l'ha fatto per 
aiutare un amico» - La militanza nel collettivo dell'Alberane, vicino ad Autonomia, e la conoscenza con Paolo Cassetta al distretto militare 

•Andatevi!) nni non abbiamo niente da dire non sappiamo nien 
te» (irido una voce giovanile da uno spiraglio di la porta di casa 
Siamo nei pressi della via Palmiro Togliatti al nono piano di un 
pulsione popolare dove fino ali altro giorno abitava Fabrizio Melo 
fio Jfi anni studente romano arrestato durante lo scontro a fuoco 
con un Eruppe di brigatisti La porta ai richiude velocemente dopo 
•vere visto che sul pianerottolo ci sono dei giornalisti ma basta 
appena un pò d inaisi orna per sentire dei passi che si Ravvicinano 
» lk porta aprirsi di nuovo 

E una Taccia ftiavamss ma quella che compare avrà SO anni al 
massimo e gli «ehi grandi e scuri sono pieni di lacrime «Mio 
fratello — racconta con un tono molto diverso da quello duro usato 
ali mino — non e entrava niente Magari vi hanno detto che aveva 
la pittali ma non e vero Se stava 11 con i brigatisti è solo per dare 
una mano ad un suo vecchio amico che ora è latitante Fabrizio non 
è un urroristo lui studia fa Università e poi per guadagnare qual 
chi li» fa pure dei lavoretti quando capita Sta lem re qui a casa 
quindo «1 va a fare il terrorista'1! . 

Alla porta s avvicina un altra persona E il padre di Fabrizio, 
•KKlunjie solo qualche parola ai discorsi del figlio «Ma che possiamo 
raccontarvi noi nor lo vedete come stiamo''• e con la mano indica 
un tavolo del sogniamo dove sono riunite tante persone donne di 

L'ex informatore 
era diventato 

un capo delle Br? 
Paolo Cassetta avrebbe partecipato al
la ricostruzione della colonna romana 

Quando fu arrestato nel 
marzo dell 82 non era certo 
un personaggio Importante 
della galassia terrorista 
Paolo Cassetta! 22 anni fu 
ammanettato in una stanca 
del Distretto militare di Ro
ma. ufficio •segreteria e per* 
sonale» con I accusa di aver 
passato alle Br Informazioni 
su alcuni alti ufficiali dell'e
sercita Niente di più nessu
na partecipazione ad Atten
tati o Imprese terroristiche 
Il giovane militare dt leva 
negò sempre anche I contatti 
con I brigatisti della colonna 
romana Qualche anno pri
ma aveva però conosciuto si
curamente Antonio Savasta 
frequentavano insieme U li
ceo scientifico .San France
sco d Assisi» a Centocelle 

Nel 1983 6 uscito di carcere 
per scadenza del termini di 
carcerazione preventiva In
viato al soggiorno obbligato 
In un paesino Civltella Ca
sanova, In provincia di Pe
scara, dopo DOChi mesi è rug
gito scegliendo la strada del
la clandestinità Non si sono 
avute più notizie certe sul 
suo conto quando ad Ostia 
venne catturata Barbara 
Balzcronl si parlò del giova
ne come uno del latitanti che 
avevano ricostituito un nu 
eleo delle Br a Roma Dopo 
la spaccatura dell 84 nell or
ganizzazione terroristica 
Cassetta si sarebbe schierato 
con le Unità comuniste com 
battenti Con molti altri lati
tanti è Imputato nel processo 
• Moro ter* 

una certa età qualche piovane tutti i parenti venuti a capacitarsi di 
persona di quello che la mattina hanno letto sui giornali 

•Davvero non ne sappiamo nulla Spero solo che adesso con tutta 
questa pubblicità non mi facciano nerdere il lavoro nella compa 
gnia aerea dove sono impiegato Con quattro figli da mantenere 
sono sol» io che porto lo stipendio a casa» 

Qualche altra notizia su Fabrizio Melorìo si ricava dalle note 
ufficiali dei carabinieri C è scritto che iabmio Melorìo reclutava 
adepti alt università Chiedere spiegazioni chiarimenti e inutile 
bisogna accontentarsi della nota Nel suo curriculum politico ci sono 

f u anni della militanza nel collettivo dell Alberone Un gruppo mol 
o vicino ali autonomia del quote facevano parte alcuni giovani poi 

confluiti nell ultima generazione delle Br A questo stesso gruppo 
faceva riferimento anche Paolo Cassetta, arrestato nell 82 perché 
dal distretto militare dove era di leva, rubava informazioni per 

Cassarle alle Br C proprio qui che i due giovani si sono conosciuti ed 
anno fatto amicizia molti anni fa nella seconda meta degli anni 70 

In tutto questo periodo le loro strade sembravano essersi divise. 
Fabrizio dono avere fatto la leva nei vigili del fuoco aveva deciso di 
iscriyersiall università Adesso li hanno trovati ancora insieme ad 
unirli è di nuovo la politica o soltanto come dice il fratello, una 
vecchia amicizia9 

Carla Chelo 

Doveva scattare stamattina 

Rinvio a lunedì 
per r «isola» 

del Carni 
Si riparla di targhe alterne 

La pedonalizzazione della piazza proposta dal Pei un mese fa 
fu bocciata - Riunione di assessori su traffico e inquinamento 

Primo rinvio per la pedo
nalizzazione di piazza del 
Campidoglio Motivi tecnici 
— dicono in assessorato — 
hanno consigliato di riman
dare a lunedi l ora X In prò 
gramma per stamattina Più 
o meno puntuale che sia la 
chiusura della scenografica 
piazza michelangiolesca è 
benvenuta Auto blu di am 
minlstratorl capitolini e 
bianche «Rolla» affittate da
gli sposlni per 11 fatidico si 
non sono Infatti che una no 
ta stonata In questa piazza 
gioiello II progetto di ren
derla «off llmlts. era stato a 
lungo accarezzato dalla 
giunta di sinistra (che aveva 
già predisposto accorgimen
ti tecnici per sbarrarla alle 
auto) ma tutto fini In una 
bolla di sapone per 1 atteg
giamento tiepido del sociali
sti e la fiera opposizione del
la De Stessa sorte è toccata 
ali ordine de) giorno che 
chiedeva la pedonalizzazione 
del Campidoglio presentato 
dal comunisti nel consiglio 
comunale dedicato al traffi
co, svoltosi in dicembre LI-
nlalatlva aveva raccolto 1 a-

dcslone di Democrazia pro
letaria e dei Verdi ma ebbe 
addirittura 11 potere di scate
nare una zuffa fra 11 de Pom
pei e 11 missino Clancamcrla 
Qualche minuto dopo mez
zanotte il voto tagliò la testa 
alle polemiche roventi e la 
maggioranza bocciò 1 ordine 
del giorno Anno nuovo vita 
nuova e la giunta a poco più 
di un mese di distanza da 
quelladlscusslone ci ripensa 
e crea I Isola al Campidoglio 
Merito anche della pressione 
del repubblicani? 

Intanto la spaccatura nel
la maggioranza (e alt Interno 
della stessa De) si è fatta sen
tire anche nel summit di Ieri 
mattina sulle questioni del-
1 inquinamento e del traffi
co In una riunione alla qua
le erano presenti Alciati, 
Bernardo Ciocci De Barto
lo Gatto, Palombi e presie
duta da Robinlo Costi si e 
tornati a discutere per 1 en
nesima volta (senza risulta
ti) di targhe alterne e fasce 
orarle «E giunto 11 momento 
di varare provvedimenti 
drastici — ha arringato I col-
leghi Il socialdemocratico 

Costi — i" Indispensabile 
avviare subito un esperi
mento della durata di alme
no un mese che dimezzi 11 
traffico privato ali interno 
delle Mura Aurellane con la 
doppia limitazione delle tar
ghe alterne e delle fasce ora
rle E ancora è Indispensabi
le in tempi brevissimi assu
mere molti vigili urbani Sul
la base del risultati di questo 
test assumeremo provvedi
menti definitivi-

Ma 11 fronte del temporeg
giatori e del sostenitori del 
piccoli passi per combattere 
(Ingorgo ha gettato acqua 
su) fuoco della proposta e 
Palombi se 1 è cavata con un 
diplomatico «CI penserò» 

Durante la riunione sono 
poi stati esaminati anche 1 
dati sul] inquinamento for
niti dal! Inchiesta di Amen
dola e trasmessi all'ammini
strazione comunale dalla 
UslRml Proprio la questio
ne dell'avvelenamento del-
I aria sarà al centro della riu
nione di giunta di martedì 
prossimo 

Antonella Calafa 

Tanti sospetti 
sulla prof 

di Ventimiglia 
Geraldina Colotti conosciuta per i suoi 
rapporti con i gruppi estremisti «duri» 

Bruno Carta il medico ferito durante la sparatoria 

«Gerardina una terrori
sta? No a Roma era andata 
probabilmente per alutare 
negli studi sua cugina* I ge
nitori di Geraldina Colotti, 
31 anni, professoressa di filo
sofia a Ventimiglia, ferita 
gravemente nello scontro a 
fuoco tra terroristi e carabi
nieri non riescono a spiega
re In altro modo la presenza 
della loro figlia nella capita
le La giovane donna era co
nosciuta dalla polizia geno
vese per t suol contatti e le 
sue amicizie con I militanti 
del gruppi «duri* della sini
stra extra parlamentare per 
anni I hanno sospettata di 
fiancheggiamento alle for
mazioni terroristiche (in 
particolare «Azione rivolu
zionarla') ma contro di lei 
non era stato trovato nessun 

elemento di accusa 
Geraldina Colotti abitava 

con t suol genitori, entrambi 
pensionati, In un apparta
mento al centro della cittadi
na ligure In via Roma 23 
Laureata In filosofia al! Uni
versità di Genova aveva ot
tenuto qualche supplenza 
nelle scuole medie dì venti
miglia «Negli ultimi mesi — 
ha detto ancora la madre 
Franca — aveva però deciso 
di lasciare il lavoro per spe
cializzarsi In pedagogia a 
Torino Qualche giorno fa è 

Eartita dicendomfche sareb-
e andata a Parigi Da noi 

ormai passava solo le feste-
La professoressa è Invece ve
nuta a Roma dove si è Incon
trata con Fabrizio Malorlo 
Insieme sono andati ali ap
puntamento con Paolo Cas
setta davanti al cinema 
Espero 

«Troppe multe» 
protestano 
i negozianti 

di p. Vittorio 

Un centinaio di commercianti dì piazza Vittorio hanno 
protestato ieri mattina \erso le 11 per le eccessive contrav
venzioni che l vigili urbani infliggono loro per l esposizione 
fuori dagli esercizi di prodotti «Qui è un caos — ha detto uno 
del commercianti — vi sono centinaia di ambulanti e nessu
no dice loro niente mentre noi veniamo bersagliati dal vigili» 
Alcuni di loro hanno posto di traverso cassonetti delle im* 
mondizie bloccando 11 traffico In tutta la zona La manifesta
zione è poi proseguita sotto la circoscrizione In via Ferruccio 
NELLA FOTO 1 commercìintl riuniti nel giardini dell* piana 

Un vecchio cargo in disarmo è stato inabissato nel golfo di Civitavecchia per impedire la pesca illegale 

Per salvare i pesci, affondano una nave 
«D "Trans Met" 
ora darà fastìdio 
a tutti i pirati» 

L'operazione decisa di comune accordo fra il 
municipio, la capitaneria di porto e i «verdi» 

Dal nostro corrispondente 
CIVITAVECCHIA - Il cargo prima si è pie-
gaio su un fianco poi si è rapidamente Ina 
Bissalo In poco più dt un quarto d ora si è 
compiuto «t affondamento ecologico" del 
•Trans Mei. al largo di Civitavecchia In un 
mare primaverile abbagliante per i raggi del 
sole la nave si e posata sul fondo a un palo di 
miglia dal lungomare cittadino Ora servirà 
da ricovero per l peì,ci e -darà fastidio, alle 
reti pirata del pescatori senza scrupoli Lo 
perazlone e nula dall esigenza di liberare il 
porto dalla scomoda presenza della «Trans 
Met» Una tipica storia di miserie e contrab
bando la sua Intercettato un anno fa a pò 
che miglia dui porto questa specie di correi 
ta galleggiarne era stata sequestrila con un 
carico di sigarette In breve armatore ed 
equipaggio si erano eclissati lasciando nello 
scalo poco più di un rottane che incamera
va acqua «Poi tire semplicemente la nave 
fuori del porto — dicono gli ambientalisti 
della Lega per la difesa del mare — avrebbe 
significato abbandonarla a ridosso della co
s t i Il relitto al sarebbe incagliato rlmonen 
do corpo estraneo brutto e pericoloso» Con 

1 interessamento del Comune in prima per 
sona e con 11 contributo della Capitaneria di 
porto si è giunti cosi alla soluzione migliore 
Dopo tutta una serie dt adempimenti è potu 
ta partire questa specie di processione a ma
re che ha accompagnilo nel suo ultimo viag
gio il cargo «Oltre ad un suo scopo pratico 
1 Iniziativa cosi singolare vuol soprattutto ri 
chiamare 1 attenzione sul problemi del mare 
e della pesca — dice II sindaco di Civitavcc 
chla 11 comunista Fabrizia Barbaranelll — 
Bisogna evitare con tutti I mezzi che un pa 
trlmonlo come quello che abbiamo vada di 
sperso Civitavecchia e soprattutto 11 mare e 
ognunu di noi deve difenderlo e aiuiarlo a 
vivere- La fine malinconica eli una navi In 
fatti non significa soltanto una esper en/o 
Inconsueta ma cerca di amplificare il mei. 
saggio d allarme che giunte ormai d » tempo 
dalle coste Italiane Dopo I operatone Mobj 
Dlk del luglio scorso a Ladispoli e Mobv D k 
2 a Scogllttl In agosto questa operazione dt 
Civitavecchia ripropone II problema delle 
leggi sulla pesca e del loro naie rispetto 
Questo relitto inabissato — dicono gli ani 
blentalisll — dovrà essere una presenta slm 

bollca e uno strumento pratico Esso dovrà 
servire d ostacolo per ta pesca a strascico 
esercitata Illegalmente entro le tre miglia 
dalla costa Nella carcassa si potranno rifu
giare e riprodurre l pesci e rinnovarsi la cate
na alimentare manna« Anche a Civitavec
chia infatti 1 equilibrio ecologico delle spe
cie marine e fortemente minacciato Anche 
qui non è difficile vedere ali opera sotto co
sta glistraschlchl che drenano letteralmen
te Il fondo Senza nessuna selezione Dalle 
fitte maglie delie reti si salv a soltanto il pesce 
più minuto Alghe uova avanoltl piccoli 
molluschi vengonosradicatl dal loro habitat 
Le specie non riescono n crescere il pesce al 
largo e sempre più scarso e la pesca si sposta 
sempre più v icino al litorale e il ciclo conti 
nua Alcuni pescatori guardano con curiosi 
là e semplicismo! preparativi in porto dell o 
perazlone dell affondamento del «Tians 
Met« Lasciano le reti si avvicinano e inter
vengono nella discussione -Non e è nessuna 
regola generale — dicono — ti pesce pregiato 
è sempre meno e I costi aumentano Qualcu 
no pesca con le reti a maglie fitte e entro le 
tre miglia per sopravvivere- Un palo di pe 
scatorinega che la pratica sia molto diffusa 

poi ammette «Se gli altri lo fanno slamo co
stretti a farlo anche noi Chi va fuori per la 
giornata non può tornare In porto con una 
pesca scarsa E da qualche anno ormai il si 
sono messi anche quelli con le coffe e le bar 
che di plastica a farci concorrenza. I con
trolli ci sono sulle distanze da rispettare sul 
tipo di reti Ma in capitaneria di porlo dicono 
che 11 personale non è sufficiente per l compi 
ti che deve svolgere in tanti settori diversi 
Intanto va avanti 11 progressivo Impoverì 
mento del mare che cammina di pari passo 
con quello della catcgorli 'Il pesce non fa in 
tempo a crescere — nfferma con Ingenuità 
un vecchio pescatoredl paranza — cquel 
lo che peschiamocelo pagano poco Bisogne 
rebbe smettere per un pa o d anni Ma poi chi 
ci d i da vivere^- Mentre il ministero della 
Manna Mercantile f nette nuovi regola 
menti e mezzi più adeguati e non applica le 
direttive Cee sono proprio gli avvenimenti 
come quello di Civitavecchia ad aprire qual 
che spiraglio 

Silvio Serangeli 

Nella foto II iTrofri Meti eh* affonda 

Rischia il caos con la chiusura della Roma-Lido 

Un Sos per l'Ostiense 
ma la giunta si defila 

I comunisti hanno denunciato la situazione di degrado del quar
tiere - Traffico e Mercati generali sono i problemi principali 

Il quartiere Ostiense ri 
schta 11 collasso Ad esaspe 
rare una situazione gii enti 
ca è arrivato I annuncio da 
parte della amministrazione 
capitolina della prossima 
chiusura della ferro a Ho 
ma Lido che rischia di npor 
tare il caos E il colpo di gr i 
zia per un quartiere R a p e 
no di guai Un anno ta 1 e 
sploslone della tul u o n e 
dell Itntgas E da tenif o un 
degrado della zona d tntato 
ormai cronico per la presen 
za del Mercati genera i e per 
ti traffico sempre congest o 
nato Qui si Incrociano le 
grandi arler e della Colom 
bo dt viale Marconi della 
Laurentina della \ adclMr 
re Come se non bastasse at 
torno e dentro ad Ost ense 
decine di ett tri di iret pr va 
te e pubbliche abbandonate 
numerosi ed f ci in d SUÌ.O 
ehe fanno crescere gli appe 
Itti della speculi? one Da ul 
t mo 1 nfless de a possib le 
futura costru?ionc d 1 me 
castad o Cosi succederà al 
lora In quel q jadrantc' 

Siamoall t ncr(,tnzv Lai 
lamie t stato lai ciato Ieri 
dal consiglieri comunali co 
munisti Piero Rossetti e Da 
nlela Valenttnl che in una 
conferenza stampa hanno 
esposto 1 limiti cui è giunta 

la vita del quartiere Intanto 
denunciano i comunisti da 
giugno non ci s ra più la li 
nea B del metrò per migliaia 
di pendolari che ogni giorno 
devono raggiungere il lavoro 
In e Ita ma le a iterila com
petenti non hanno ancora 
prtd posto un p ano per af 
frontare que ta nuova rmor 
gen?a La linea e qucll i dì 
s tnpre inter enti sporadici 
come nel caso del dramma! 
co seonp o delle tubature 
dell Italgas un anno fa Da 
allora e stata la tenacia del 
cittadini presemi opnl glor 
no In Campidoglio a scuole 
re 1 inl/nle inerzia del Co 
n une E se li 1 lavori sono 
stati completati In tre mesi 
ora 11 gruppo consiliare co
rri mista ha chiesto In com 
missione e In Consiglio co 
mumle che l Ilal^as sia dlf 
f data in base ali articolo 22 
delli conven Ione perche 
non ha proceduto ad ade 
guare 1 Inter i rete cittadina 
I untandosi solo agli Inter 
venti urgenti 

Mi a rendere difficile la 
viti ad Ostiense sono soprat 
tutto 1 Mercati generali eie 
mento permanente di degra 
do e freno ad ogni progetto 
di trasformazione I comuni
sti lanciano una sfida ali at 
tuale amministrazione 

Mentr» si aspetta ancora che 
questa Indichi 1 area dove ri 
costruirli sul plano ci sono 
da lem o le proposte del co 
mitato di quartiere e le deli-
bere del consiglio circoscri
zionale Su di esse sono d ae-
coido tutti ta cooperata» di 
fa chini e I lavoratori del 
mere iti generali the le han 
no approvate in unassem» 
bica 

Ma 1 amministrazione si 
dtiila rimanda gli incontri 
Eppure le proposte illustra 
no come tn sei mesi con lo 
stati amento di due nnliar 
di che i comunisti hanno 
strappato in sede di diKcus-
s one di b lancio io se orso ot 
tobre 1 area potrebbe essere 
g i ora de ong*shonata re 
cuperanlo e r ih Sitando al-
I u o ah uni capannoni In 
stallandovi etile frigorifero 
bocchette per 1 acqua bau 
coni e corrente eli tinca MIO 
stando il menato mito viti 
no ai centro tarni ri »datlan 
do 1 capannoni fatiscenti a 
parchck„io interna ton no 
levale alleggerimento dt! 
traftlco tM commercianti 
infine costruendo ti pome 
sul Tt\ere per congiunse re> 
la circovallajione Ostiense e 
smistare \er**o il Raccordo 
anulare l camion merci oggi 
tosti etti a riversarsi \er*a 
San Paolo 
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